



Neues Fahrzeug für Rösebecker Brandschützer

Die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Borgentreich, Löschgruppe Rösebeck, hat ein neues Tragkraftspritzen-Fahrzeug (TSF). Freitag nachmittag übergaben Bürgermeister Günter Niggemann und Werner Derenthal (Leiter des Ordnungsamtes, Stadtverwaltung Borgentreich) den Schlüssel in einer kleinen Feierstunde offiziell an den Karl-Josef Weber (Rösebecker Löschgruppenführer). »Retten, Löschen, Bergen, Schützen – Dies sind die Leitgedanken der Freiwilligen Feuerwehren. Durch die Industrialisierung und die

Entwicklung des Verkehrswesens haben sich die Aufgaben der Feuerwehr entschieden geändert. Früher stand die Brandbekämpfung als erste Aufgabe an. Heute werden die Einsätze mehr und mehr geprägt von der technischen Hilfeleistung«, betonte Werner Derenthal in seiner Laudatio. Und: »Die Feuerwehr nimmt Aufgaben im Interesse des Gemeinwohls wahr, die den Gemeinden zum Schutz der Allgemeinheit aufgetragen sind«, so Derenthal weiter.

tab/Foto: T. Beine